GELD FÜR EINEN GUTEN ZWECK



Kreissparkasse stellt Charity-Bank auf In **Hemmingen** hat die Kreissparkasse Ludwigsburg jetzt die zehnte Charity-Bank an eine Kommune im Kreis übergeben, Seit dem Start des Bank-Projekts vor drei Jahren hat das Kreditinstitut damit bereits knapp 16 000 Euro für dieses Projekt zur Verfügung gestellt. "Wir wollen mit unserem gemeinnützigen Engagement die Lebensqualität der Bürger verbessern", sagte der Regionaldirektor Ralf Braico während der

Übergabe, an der auch Bürgermeister Thomas Schäfer teilnahm. Hergestellt werden die Sitzgelegenheiten von der in Markgröningen ansässigen Firma Kälte-Eckert. Erfinder des Projekts waren vor Jahren die Geschäftsführer Holger und Michael Eckert, die zunächst von 2005 bis 2011 das Benefizprojekt "Charity Place" beim Markgröninger Schäferlauf verantworteten, Seit 2012 setzen sie mit Partnern ihr soziales Engagement mit der Star-Care-Aktion "Die Sitz-

bank" fort, heißt es in einer Pressemitteilung. Star Care ist eine Initiative, die regionale Proiekte für kranke, behinderte und in sozialen Notlagen befindliche Kinder fördert. 100 Euro vom Preis der Bänke fließen dabei an Star Care. Ein kleines Schild, das an der Bank installiert wird, erinnert an den Spender. Insgesamt sind deutschlandweit bislang rund 40 solcher Charity-Bänke aufgestellt worden, heißt es weiter. (red) Foto: privat